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ACTA DE LA SESION SOLEMNE DEL H. CONSEJO DELCENTRO
UNIVERSITARIO DE LOS ALTOS

Viernes 04 de febrero de 2011, a las 11:00 horas

Desarrollo de la seslon

Lista de presentes V declaratoria de quorum
Lectura Vaprobaclon del orden del dia
Lectura v aprobaclon del acta de la sesion anterior
Reconocimiento al Iicenciado Cayetano Casillas VCasillas

1.
2.
3.
4.

1.- Lista de presentes y declaratoria de quorum. La Presidenta del Consejo, maestra Maria
ther Avelar Alvarez, solicita a la Secreta rio del Consejo, Lic. Maria del Consuelo Delgado

Go zalez proceda a informar sobre los asistentes a la asamblea, quien manifesto que de
acu rdo con la lista de asistencia vel registro de firmas, se encuentran presentes 21 de 23
miembros del Consejo. Enseguida la Presidenta, declara formal V legalmente establecido el

quorum requerido para sesionar; por 10 tanto es valida la sesion V los acuerdos que en la
misma se tom en, de conformidad con el articulo 27 de la Lev Organlca de la Universidad de

Guadalajara V el articulo 59 de su Estatuto General.

(/)

~<C En la ciudad de Tepatltlan de Morelos, Jalisco, siendo las 11:15 once horas quince minutos,
~ del dia 04 cuatro de febrero de 2011 dos mil once, en la sala de juntas del Edificio
uj ~dministrativo del Centro Universitario de los Altos, da inicio la Sesion Solernne del H.

4i1Y?:-* .. ~ ~onsejo del Centro Universitario, a la que fueron previa mente convocados sus integrantes,

'. f.I~..Df~.·l ~ ijJediante citato rio escrito por parte ~e la Rectora ~el Centro, "' '" calidad de pre:i~enta de
,'\:~l.~<J 0gste Consejo: 10 anteno~ de conformlda~ con el artlc~lo. 54 fraccion I de la Lev Organica de la
J~---- f6 ;onJversldad de Guadalajara, de conforrnidad con el slgutente:

~(/)

"-2Zo
:;:; o Orden del dia
o·

ci

2.- Lectura y aprobaclon del orden del dla, La Presidenta del Consejo, solicita a la Secreta rio
proceda a dar lectura al orden del dla, indican do que es el mismo que se les entrego en su
citato rio previo a la sesion, despues de la lectura la presidenta 10 pone a consideracion de los
Consejeros, sin ninguna intervencion, en votacton economlca se aprueba por unanimidad.

3.- Lectura V aprobaclon del acta de la sesi6n anterior. La Presidenta del Consejo pregunta
al Pleno del mismo si consideran que se deba dispensar la lectura del Acta de la sesion
anterior, en virtud de que cada uno de ellos tiene en su poder copia de la misma. Votando
los consejeros por unanimidad a favor de que se omita la lectura del acta; posteriormente,
se puso a consideracion su contenido, el cual fue aprobado por unanimidad en votacion
econornlca.
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"Buenos tardes tengan todas ustedes, el Hanorable Consejo del Centra Universitario de los Altos
d a Universidad de Guodalajara, tiene el honor de darles 10 mas cordial de las bienvenidas oeste
acto de Recanocimiento al licenciado Cayetano Casillas y Casillas, as! como a la develacion de 10
placa en su honor del edificio de profesares de tiempo campleto de este Centro Universitario. Haga
del conocimiento de los presentes que la Sesion Solemne del Consejo de CUAltos dio inicio siendo
las 11:15 once horas y quince minutos en 10 sala de juntos del edijicia administrotiva de este
entro, donde se agataron los primera 3 puntos del arden del dia autorizando al Plene, por

u nimidad de votos, que se de continuidad a 10 sesion en este recinto y a su servidor para que
pro 'qa con los puntas pendientes por desahoqar, por 10 que se tiene como reanudoda la sesion y
se d cantinuidad 01 orden del dia respectivo.

4.· Reconocimiento al Iicenciado Cayetano Casillas y Casillas. Acto continuo, la maestra
Marfa Esther Avelar Alvarez, Presidenta, propone que se continue esta sesion en el Auditorio
"Rodolfo Camarena Baez" de este Centro Universitario, a efecto de estar en condiciones de
recibir a las autoridades universitarias, invitados especiales, representantes de los sectores

if; publico y privado, asf como al publico general que asista, adernas que, se autorice que el
o
f::j maestro Silvano de la Torre Barba, funja como maestro de ceremonias en este acto, asf
~ como para que declare, en su momento, la reanudacion y c1ausura de esta sesion: propuesta
(~ C£1ue es puesta a consideracion de los integrantes del Consejo y aprobada en votacion
~ tl'COnomica, por unanimidad.

if x j"".:;:-:-;-:;;.. Q r5
~~\t.);r- ~;:t~\ ~ ~ ~eceso de las 11:30 a las 12:00 horas.
~I-' <"'cl~_i 1 _. 0
~.I',rr x -;::-?:Ii) ~ ~

" - 2.~ las 12:05 doce horas con cinco mlnutos, se reinicia la sesion en el Auditorio de este Centro
r:51.~niversitarioyen usa de la voz el Mtro. Silvano de la Torre Barba, en caracter de maestro de
~eremonias sefiala:

!Y.

Sin mas preombulo me permita presentar a todos ustedes a las personalidades que nos
acompoiian: un honor para todos nasatros recibir en este Centro Universitario 01 Dr. Marco
Antonio Cortes Guardado, Rector General de 10 Universidad de Guadalajara; agradecemos 10
presencia de la Sra. Cecilia Gonzalez Gamez, Presidenta Municipal de Tepotitkin de Morelos; se
encuentra can nosotros el licenciado Jose Trinidad Padilla Lopez, diputado Federal por el Bvo.
Distrito y Presidente de 10 Camision de Educacion y Servicios Educotivos -del H. Congreso de la
Uni6n-; nos distinque con su presencia ellicenciado Raul Padilla Lopez, quien [uero Rector de 10
Universidad de Guadalajara y actualmente es Presidente del Consejo Directivo de 10 Fundacion de
10 Universidad de Guadalajara; recibimos allicenciado Jose Luis lfiiguez Gamez, diputado Federal
por el 3er. Distrito e integrante de 10 Comision de Culture -del H. Congreso de la Uni6n-;
agradecemos 10 presencia del doctor Miguel Angel Navarro Navarro, Vicerrector Ejecutivo de la
Universidad de Guadalajara; se encuentra con nosotros el licenciado Jose Alfredo Pena Ramos,
Secretario General de la Universidad de Guadalajara; recibamos a 10 Mtra. Marfa Esther Avelar
Alvarez, Rectora del Centro Universitario de los Altos; nos ocompoiio el Mtro. Francisco Javier
Gonzalez Rivera, Presidente del ConsejoSocial de este Centra Universitario; damos 10 bienvenida 01
Presidente del potronoto del Centro Universitario de los Altos y nuestro homenajeado el licenciado
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Cayetano Casillas y Casillas; tombien queremos agradecer la presencia de la Mtra. Laura
Margarita Puebla Perez, Coordinadora General Administrativa de la Universidad de Guadalajara;
de igual manera queremos agradecer la presencia de la doctora Ruth Padilla Munoz, Directora
General del Sistema de Educaci6n Media Superior; agradecer la presencia del/icenciado Rodolf0

,&utierrez Zermeno, Jefe de la Unidad de Bib/iotecas y Acervos Documentales del CUCSH; agradecer
!::h, Senor Rodalfo Camarena Baez, por su presencia; de igual manera agradecer al maestro Carlos
~amira Ruiz Moreno, Coordinador de Posgrada del Centro Universitaria de Ciencias Saclales y
9-tf1!nanidades; nuestro agradecimienta tambien par su presencia para el maestro Samuel
'tiifl.tnandez Avila; Director de la Division de Estudlas luridicos del CUCSH; agradecer la presencia del

, 0'.". "I 9n'jjestro Manuel Moreno Castaneda, Rector del Sistema de Universidad Virtual; agradecer la
; f ~~ 1 ~f,/t<encia del diputado Antonio Munoz -Serrana-; de igual manera al/icenciado Omar Hernandez

.~I2:J, '/f~nandez, diputado Local por el 3er. Distrito; tambien agradecemos la presencia del/icenciado
'j!i'<;9rdo Garcia Lozano, diputado Lacalpor el 3er. Distrito del H. Conqreso del Estado de Ja/isco; de

q :iiI~1 manera, queremos agradecer la presencia de los rectores de otros Centro Universitarios que
:Sds' acompoiian, presidentes municipales de la reqion, asociaciones civiles, a la familia y amigos
~//icenciado Cayetano Casillas y Casillas, gracias por su presencia, a las representantes del sector
@Iud y del sector educativo que estan can nosotros, a sus ahijadas de qeneroclon ya los medios

comunicocion. empresarios, regidares de los ayuntamientos, a los miembros de la camunidad
universitarlo y al publica en general, gracias por permitimos contar con su va/iosa presencia.

Con la fina/idad de escuchar su mensoje de bienvenida y que nos de a conocer el dictamen
mediante el cual el orqano de gobierno de este Centro Universitario aprob6 par unanimidad de

tos el reconocimiento que hoy se Ie hace al/icenciado Cayetano Casillas y Casillas, cedo el uso de
la z a la maestra Maria Esther Avelar Alvarez, adelante por favor."

Maestra Maria Esther Avelar Alvarez:

"Buenos tardes, doctor Marco Antonio Cortes Guardado, Rector General de la Universidad de
Guadalajara, su presencia otorga a este evento una gran trascendencio, aprovecho para
agradecer la ronfionza y el apoyo que ha tenido para con el Centro Universitario de los Altos;
/icenciado Cayetano Casillas y Casillas, 10 fe/icito por este reconocimiento que el dla de hoy, la
Universidad de Guadalajara, a troves del Centro Universitario de los Altos, Ie hace; /icenciado Raul
Padilla Lopez, Ex Rector de nuestra Casa de Estudios y hoy Presidente de la Feria Internacional del
Libro y del Centro Cultural Universitario, su presencia en este acto es embtematico, pues [ue la
vision que como rector tuvo hace 16 oiios, 10 que transformo a la Universidad de Guadalajara en
una Red Universitaria con el fin de acercar y amp/iar los servlclos educativos a todos los municipios
del Estado, miston que se ha cump/ido y producto de ella es la existencia de este Centro
Universitaria, muchos gracias por acompoiiomos; /icenciado Jose Trinidad PadillaLopez, Ex Rector
de la Universidad de Guadalajara y diputado Federal: gracias por continuar apoyando la
educaci6n y sobre todo porque es en beneficio para el desarrollo de nuestro pais, gracias por
acompaiiornos; diputodo Iose Luis (iJiguez Gamez, agradecemos su presencia en este even to y de
igual manera, el apoyo que originalmente nos dio como diputado local y hoy como diputado
federal, gracias por estar con nosotros; sro. Cecilia Gonzalez Gomez, Presidenta Municipal de
Tepotitlan, gracias por los esfuerzos que estc realizando tambien para fortalecer el Centro
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Universitario; doctor Miguel Angel Navarro Navarro, Vicerrector Ejecutivo de 10 Universidad de
Guadalajara, gracias por acompaiiarnos; licenciado Alfredo Peiia Ramos, Secretario General de 10
Universidad de Guadalajara, gracias por estar con nosotros, maestro Francisco Javier Gonzalez
Rivera, Presidente del Consejo Social de este Centra, gracias par el apaya que nos hon estado
brindanda. Tambien agradecer a atras persanaJidades que nos acompoiion, 01 doctor Antonia
Munoz Serrano que tombien como diputado federal estuva ovudondonos para fortalecer el Centra
Universitario y tom bien las intereses por 10 region; 01 diputado Omar Hernandez Hernandez que
siempre esta con nosotras; 01 diputado Ricarda Garcia Lozano, muchas gracias por estar aqui.
Deseo tambien ogradecer 10 presencia de los presidentes municipales de 10 region y de los
representantes de los sectores sociol, publico y privado de 10 region Altos Sur, as! como de los
miembras del Coleqio de Notarios que hoy nos ocompoiian, de las autoridodes universitarias, y
bueno, es importante hacer resoltar que estan aquf quienes iniciaran como directivos de este
Centra Universitorio, moestra Laura Morgarita Pueblo Perez como Coordinador Ejecutivo
originalmente; como primer Rector Rodolfo Gutierrez Zermeno, 10 doctora Ruth Padilla Munoz,
que hoy esta camo Directora General del Sistema de Educocion Media Superior, muchas gracias; a
los medios de comunicacion que nos acompoiion, a los ocademicos y estudiantes que eston con
nosotros, a los [omiliares y amigos del maestra Cayetano, muchas gracias por estar oquf.

Senoras y senores, sean todos ustedes bienvenidos 01 Centro Universitaria de los Altos.

R esenta un gran orgulla para 10 comunidad universitaria, reunirnos con los distintos seetores
de 10 sociedad en un acto solemne mediante el cual 10 Universidad de Guadolajara, a troves del
Centra Universitorio de los Altos, reconoce 01 Jicenciado Cayetano Casillas y Casillas por su
trayectoria y promocion de 10 education y 10 cultura en 10 region de los Altos.

En azon de ello, me permito informaries que el Honorable Consejo del Centra Universitorio de los
Alto determine en sesian del 23 de septiembre del 2010 hocer un reconocimiento publico 01
licenct do Cayetano Casillas y Cosittas, por 10 que me permito leer algunos de los razones que
sustentaran el dictamen ontes citado.

Ellicenciado Cayetano Casillas y Casillas es un promotor de 10 educocion, pues su profunda interes

por apoyar a 10 region de los Altos, 10 ltevo a dedicor tiempo, esfuerza y recursos a impulsar
diversas escuelas. Primera fue 10 escuela poiitecnica en talostotitlon. En 1965 comenzo a pramaver
10 [undocion de una preparatoria en Tepotitltm. Era para el una preocupacion que los egresodos
de 10 secundaria tuvieran posibiJidades de continuer sus estudios. Sobre todo, porque habfa
alumnos brillantes y estudiosos. Para ello, reotizo gestianes en diversos odministraciones
municipales.

Su incuietuti fue escuchada par el entonces presidente municipal senor lesus Gonzalez Martin,
quien a troves del ayuntamiento, apovo con recursos econamicos 01 establecimiento de 10
preparatoria. As/, con el apayo del municipio y los ciudadanos encobezados por el Lie. Cayetano, 10
Preparatoria Regionol de Tepatitlan de 10 Universidad de Guadalajara abrio sus puertas el17 de
septiembre de 1970.
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Dos decodes despues, la Universidad de Guadalajara inicio el proceso de Reformo Academica, a
troves de la cual se tronsformo durante el rectorado dellicenciado Raul Padilla uipez, en la Red
Universitaria. Esta reforma impulso ta descentrolizocion de los servicios educotivos en Jolisco, pues

U)

c a troves de los centros universitorias, la Universidad de Guadalajara se ocerco a todas las regiones
'.:J« del estodo, ampliando y diversificando su oferto educativa y caadyuvanda con el desarrollo del

'" estado.go
LU IX,
c ;En el marca de to descentratizocion universitorio, los trabajos del Centra Universitario de los Altos

J G7~";7 ~ ~iciaron en 1993 y el H. Cansejo General Universitario oprobo la creaci6n del Centro en 1994.

;iIli1~l~ ~ i.'~ ~esde entonces, el desarrallo del CUAltas ha contado can la voluntad, esfuerzo, bondad y trabajo
~ ~_·,.cc~c"! K' !ife personas interesadas en el desarrollo educativo de la region de los Altos.
e ~ \!JW><J)

2' iiilno de los personajes m6s relevantes en la construccion de este centro es ellicenciado Cayetanort 'Casillas. y Casillas, como presidente del patronato del Centro Universitaric de los Altas desde su

,'-1 creacton.

La primera tarea del patronato fue qestionar el espacio para la construccion del Centro
ivetsitorio, la miston fue cumplida gracias a la invaluable qestian dellicenciado Cayetano, pues

5011 toel apovo del senor Rodolfo Camarena Boez, quien dono a la Universidad de Guadalajara,
un terreno de 20 nectoreos, superficie en la que hoy se encuentra construido este Centro
Universitario.

I senor Rodolfo Camarena Baez, es un hambre reconocido par su generosidad en apoyar obras en
b eficio de la sociedad, el auditorio en el que hoy nos encontromos, lieva su nombre como
ben actor del Centro Universitario.

Los mi mbros del Patronato, Iideradas par nuestro nomenojeado, gestianaron y consiguieron para
iniciat las actividades del Centro Universitorio en tanto se materializaba su construccion, el
prestomo de aulas en el Colegio Morelos y en el tnstituto "Juan Villalpanda"; asi como un edificio
de tres pisos del senor Alfredo Casillas y Casillas. Las carreras que se ofrecieron en ese momenta
fueron Administrocion y Abogado.

Posteriormente diseiiaron estrategias para conseguir recursas para la construccion de la biblioteca
que hoy lIeva el nombre "Dr. Mario RivasSouza".

Enforma reciente y can el interes que siempre ha manifestada par la educaci6n y la cultura en la
region, el licenciado Cayetano dono a 10 Universidad de Guadalajora un terreno de 2 hect6reas
para la amptiocion de las instalacianes del Centro Universitatio.

Las diversos odministraciones del Centro Universitaria han cantado can el invaluable apoyo del
hoy homenajeado, quien se ha convertido en un guardi6n de la calidad de los servicios que afrece
el Centro Universitorio de los Altos.
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Labor6 como projesor en el Instituto de Ciencias, en la Escuela Preparataria de Tepotitkin y en el
Centro Universitario de los Altos dande actualmente es profesor honorifico.

Fue Seeretario del Supremo Tribunal de Justicia del Estodo de Nayarit, Juez de Primera Instancia en
los municipios de Sayulo y Jotostotitlon, primer Director de la Escuela Preparatoria de Tepotitlon,
fundo un despacho juridica en esta ciudad y en marza de 1964 recibio el Fiat como Natario Publico

.mero 3 de esta ciudad.

Por otro lado, el licenciada Cayetana es aficionado a las letras desde que su abuela 10 enseiio a
leer, es lector asiduo; amante de 10 historia y critico del discurso histonca. Tambien ha
incursionado como eseritor de ensayos juridicos yes autor de los libros Geografia del municipio de
Tepatitlon de Moreios y Habia una vez... cinco cuentos aiteiios.u

o
~

~ Su incansable interes por el canocimiento y la cutturo, 10 lievaron a ser miembro de la Saciedad
g gMexicana de Geoqrcfia y Esiadistlca, presidente del Centro Cultural Tepatitlense, presidente de to
:s '; Correspansalia del Seminaria de Cultura Mexicana y Miembra del Consejo de Cronistas de
g WTepotitlan. Fue edemas fundador y primer director del semanario EI Alteno de Tepatitkin, es
<i!S miembro del Conseja Directivo de Notarios de Jalisco y miembro del Consejo Directivo de la
!ii, oAsociacion Nacional del Natariado Mexicana.

''.i.,r,:-",--' 0::-'r W W

~ ~En relacion a su vida profesioncl, estudio Ia carrera de Abogado en la Universidad de Guadalajara,
::l ola maestria en Desarrollo Humano en ellTESO y la maestria en Derecho en el Centra Universitario
g de los Altas.

~

n virtud de los argumentos antes expresados y con fundamenta en la normatividad Universitaria,
e . Consejo del Centro Universitario determine los siguientes resolutivos:

Primero. Se apruebo que el edificio del Centro Universitario de los Altos, destinado para los
profesores de tiempo completo, se denomine "licencicdo Cayetono Cosillas y Casillas".
Segundo. Se aprueba la reattzacian y develaci6n de una placa alusiva al reconocimiento que la
Universidad de Guadalajara realiza, a troves del Centro Universitario de las Altos, at licenciado
Cayetano Casillas y Casillas, en los terminos y con el contenido que determine la Rectoria del
Centro Universitaria de los Altas.
Tercero. Llevese a cabo en ceremania publica, la develacion de la placa a que se refiere el
resolutivo anteriar.
Cuarto. Facultese a la Rectora del Centro Universitario de las Altos para que ejecute el presente
dictamen, en los terminos del articulo 54 fraccion III della Ley Orqonica de la Universidad de
Guadalajara.

Precisomente, en cumplimiento a 10 ordenado por el honorable Conseja del Centro Universitario de
los Altos, es que el dia de hoy realizamos esta ceremonia publica un merecido Recanacimiento al
licenciado Cayetano Casillas y Casillas. Licenciado Cayetano Casillas y Casillas, los universitarios
estamos orgullosos de usted, felicidades. Bienvenidos sean todos ustedes."

6

I



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
CENTRO UNIVERSITARIO DE LOS ALTOS
H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE LOS ALTOS

"Muy distinguido Senor Rector General de la Universidad de Guadalajara, Marco Antonio Cortes
Guardado; muy distinguida presitienta municipal de Tepatitum. Cecilia Gonzalez; demos
distinguidos miembros del presidium. Muy pero muy estimado Cayetano Casillas y Casillas,
hamenajeado el dia de hoy y distinguidos y distinguidas universitarias, aqui presentes, senoras y
senores.

Enseguida, en usa de la voz, el maestro Silvana de la Torre Barba, agradeee las palabras de la
reetora del Centro Universitario de los Altos, Y solicita al Lie. Raul Padilla Lopez, sea tan
amable en dirigirnos su mensaje. Adelante.

(j)

o
t:J Lieenciado Raul Padilla Lopez:
<C
(j)

°0-'0:
ur .-

·il: ;~~. . H"2~:1. ~ ~~,7f'~~i ~ a
l 'S.rl~l"':J '" °~ L" \.~ ~-,

~ ~ ~;~

~ is Creanme que, como pocas ocasiones, esto en particular, es motiva especial emoaan, 10 es

~
::l 0 btisicamente por das motivos: alguno de elios, Cayetano 10 recordoro porque tiene unao
0:: extraordinaria memoria, no voy a deeir algo diferente, que dije en aque! primer encuentro, que
f:j tuvimos con el recientemente ereado potronato para la promocion del Centro Universitario de 105

• Altos, en el auditoria de la antiguo preparataria, donde tengo entendido sigue siendo la
reparatoria de la Universidad, ereo entender que tiene dos inmuebles, en el auditorio de esa

p aratoria en donde dabomos cuento de la[undacion del patronata y que yo expresaba que me
sentia muy orqulloso de estar en ese momento, hace 20 aiios en 1991, mi memoria no lIega para
ubiear el mes, pero era el mes de la constitucion de ese patronato.

Expresaba mi satisjoccian por estar en ese recinto, en la tierra de mis ancestros, como 10 exprese
n ese entonees soy orgullasamente aiteiio por 105 cuatro cosiatios, mis aneestros dellodo de mi

p re aveeindados en esta eiudad de Tepatitltm y circunveeinas; dellada de mi madre de Arandas,
ereo mueho en el valar de la sangre en el sentido mas humano inteleetual del termino admiro y
aprecio esta region, a su gente, a su historia, a su empuje, tecnicomente, economicamente es una
de las mierorregiones mas ricos del pais como microrreqion, de gente emprendedora, de grandes
pensadores, de gente muy promotora, me siento muy argullosa de ello y coda que vengo a esta
zona, a esta region, a cualquiera de estas eiudad, pero porticularmente a Tepatition, me da mueho
gusto, vaya me emoeiona.

Dije que como pacas veces, porque en esta ocosion se asaeia a otro motiva de emocion, me
emoeiona mueho cuando se haee un reeonoeimiento justa, cuando se haee un reconoeimiento
obligado, cuando se haee un reeanoeimiento, diria yo necesario, impostergable, cuando a una
persona por sus actos, por su trayectoria, sus aeeiones se Ie reconoee y este es coso. Me emociona
mueho acudir a este momenta en que la Universidad de Guadalajara, creo que Tepatitkin totia, y
porque no deeirlo Ialisco. Ie reconoee por la via de este reeonocimienta, Ie agradeee 0 Cayetano
Casillas 10 mueho que ha heeho por su entidad, empezondo por 10 mueho que ha heeho por la
Universidad, 10 mueho que ha heeho por esta ciudad, por la cultura de de esta region, por la
cultura de la educacion.
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Tuve la aportunidad de conocetio, efectivamente. cuando yo entre como Rector de la Universidad
de Guadalajara a finales de los 80's principios de los 90'S, muchos de los presentes aqui 10 soben,

(J)

o la rectora Maria Esther Avelar hizo elusion a ello, efectivamente me toea a mi encabezar y yo
1-'.t prefiero decir que coordinar los esfuerzos de una generaci6n de universitarios muy entusiasta que
(J) nos dimos a la tarea de transformar a la Universidad de Guadalajara para hacer de la educocion
g fiJperiorun servicio mas amplio y mas justo para la poblacionjoven del estado de Ialisco.
UJ l-
ClZ

" ".,~ ..)'~ ~A3finales de las 80's solo se podia hacer estudias superiores en la ciudad de Guadalajara, yo inicie
,.lc'ig\ ;::~n muchas limitociones por falta de la diversificocian de la motricuto, escasamente se podrfa
.- " A <'l'~~ , - .

.,~~,?,' Ki~er un program a, en ese entonces en Autlon, par razones casi cosuisticas, y efectivamente me
~t\*o coordinar un esfuerzo para trcmsforrnor a la Universidad de Guadalajara en una red de
'zJtJiversidades en el estado de Iaiisco, una red de centros universitarias. Resolver de un lado el
7P'?oblema de masificacion que ya tenia la Universidad de Guadalojara con escuelas y facultades
i=lJue sobrepasaban los 10,000 estudiantes, 10 que dificultoba la tarea acodemica.
z
Ull":\Cffectivamente como menciona Maria Esther, con estructuras de orqanizocion academico aiiejos,

'---;g anquilosadas, nos toco hacer una reforrna, para que junto con desmasificar, por la via de la
. descentraiizocion, 10 que inicialmente fueron 11 centros un/versitarios ahorita van ya 15 centros

universitarios a 10 largo y a 10 ancho del estado de Ialisco, para que los j6venes de cada regi6n
dieran tener acceso a la education superior, pero a su vez, con un nuevo modelo de

or anizacton acodemica que permite a profesores y estudiantes tener una mejor relacian que creo,
estoy convencido, redunda en una mejor [ormacion a troves de la estructura departamental.

Se dice fecit, uno labor que procticamente consumi6 el esfuerzo de esa adminlstrocion, que me
oco encobezar a finales de 1989, el 90, fue de planeacion y para mi en 1991 ya estobamos

p moviendo en el interior del estado el desarrollo de diversos centros universitartos regionales;
com ustedes saben, ese esfuerzo se pudo plasmar en 1993 mediante la cteacion de varias
coordinaciones regionales de 10 que serian los futuros centras universitarios reqionctes, y despues,
una vez que logramos la tronsformacion de la Ley Orqanica de 10 Universidad, el31 de diciembre
de 1993, el 94 fue ya el oiio en que se plasma la constitucion de varios centras regionales
universiiarios, el primera uno de enos. el de los Altos, con sede en Tepotitlon. ustedes saben que
originalmente tenia dos sedes que finalmente 0 los atteiios, por orgullo los lievo a formar dos
centros universitarios ahoro, el atro, ustedes 10 saben esta en la ciudad de Lagas.
A Laura Puebla Ie toca set, ejectivamente, coordinadora del esfuerzo iniciol, a Rodoljo Gutierrez
Zermeno ser el primer rector y Ruth que 10 sucedio inmediatamente y crea que ahara cuentan con
una extraordinaria rectara.

Hago toda esto elusion. porque can especial emocion recuerda esos primeras esfuerzos, creanme
que podria decirse, que 10 natural era que siendo yo originario de esta regi6n, dijese vamos
empezando pot mi reqion, como normalmente sucede con los polfticas cuanda tienen la
oportunidad de hacer alqo, creonme que si asf fuera 10 reconocerla, empece mi intervencion
expresando mi orgulla de pertenecer 0 venir de estas tierras, pero tenga que reconocerlo, como en
ninguna, en esta zona, en esta region, encantre un primer empuje normal, natural de sus gentes.
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No estobomos iniciondo 10 promoaon de este centro regional cuondo un grupo de oiteiios
encabezodos par Cayetano Casillas, me visitoron en mi cficina, en ese entonces acompaiiados par

(f) el ex diputodo Pepe Borba, Martin Borba, si mal no 10 recuerdo, levantando 10 mono para decir en
o
~ Tepa, no falta quien dijera que en Logos, buena Tepa a Lagos pero en los Altos y ejectivamente el
<t mismo empuje de ese primer grupo llevo a que ident/ficaran a la gente con mayor a mejor perfil
\3 oPromotar, que yo creo que tienen estas tierras, [ue Cayetano casillas para encobezor el esfuerzo.
-'ex:
ill I~.

~ i.5;e forma un potronato, a Cayetano Casillas, odemos ya notario, no Ie casto mucho que se
'''''~l ~ ~onstituyera de monera muy apresurada un potronoto, [ue el primer patronato que se conforma

; (0 ~~! } t: c/'ara impulsar la creacion de un centro regional y de tal mariera, que cuando yo venia, sequn eso,
~.J tJ) (Jf

)S~,,"'-""'-"~ ffi"& sembrar la semilla, mi sorpreso es que la semilia ya casi era mota, Cayetano ya tenia analizodo a
?- ?i}Jedio mundo, fue un evento mas bien de concreciones, el evento que narro ahara, en esa
:5 'ijreparatoria, donde ya nabla un patronato constituido, trabojando y hacienda qesiiones para que
~ alqur: alteiio hiciera una aonacton. cosa que como ustedes saben no es focil, a nuestra gente no se

N Ie dan las donociones, eso ustedes 10 saben y saben par que. Cayetano ya habia tenido vorias
'---l) entrevistas y ya habia un equipo promotor, que permitio que efectivamente, el primer terreno que

se consiquio, ojo el primer terreno que se consiquio de 10 red [ue, precisamente oqui, en
Tepotittan; me decian que oqut estabo Camarena, no 10 lagro ubicar, pero en ausencia de el y de

padre, nuestro reconocimiento par esta donocion, de ese predio de 20 hectoreas, el primero que
fue donado; buena hago enfasis, perdon no los voy a cansar, porque de mi parte 10 quiero expresor
como un reconocimiento, ya hobia trabajo caminado, otuiado, par la iniciativo de Cayetano.

Bueno no me sorprendio al poco rata que me etitere, Cayetano, par cierto, 10 dijo Marfa Esther el
ideo 10 va a expresar claromente, distinguido egresado de nuestro Cosa de Estudios, ustedes

on, todos son distinguidos eqresodos, no, en mi opinion son distinguidos egresados los que 01
egr ar tienen una calificaclon arriba de 95 para mi eso es 10 distinguido; noventa y siete en
tiem s, en su qeneracion, creo que solo el y otros dos tuvieron arriba de noventa y stete de
colificocion, se dice f6cil, pero eso denata ya una trayectorio, como tam bien 10 refleja el hecho de
que unas cuontos afios despues, no se si Cayetano se moleste un poco, pera estoy hablondo de
mediados de los 50's, cuando el es distinquido, cuando el egreso de 10 Facultad de Derecho de la
Universidad de Guadalajara, y cosi cincuenta afios despues, de la primera moestrio que se
establece en este Centro Universitorio, de la cual tambien es eqresado, si mal no recuerdo, en los
aiios 2000 y 2001.

Bueno ya 10 expreso Marfa Esther, Cayetano hace una destocado carrera en el Poder Judicial, una
carrera limpio. que par meritos efectivomente, 10 /leva a ser, muy joven Notario, si mal no
recuerdo, me dieron el data del numero tres de Tepatitlan, no se ahara cuatitos haya a sea
reqional, no conOZCO esa nomenclatura, y Ie taco a Cayetano encobezar, de alguna manera tener
un grupo pramotor para establecer la primera escuela preparatoria incorporada en Tepotitlon. fue
inielativa de Cayetano y par supuesto afios despues, cuando la Universidad empiezo a oficiatizar y
a crear preparatorias regionales, si mal no recuerdo, en 1970 tambien fue promotor de 10 de la
oficializocion de escuela preparatoria de Tepatitlon, can esos antecedentes y muchos mas que ha
tenido en el ambito de la culturo, autar de cuatro libros y un gran promatar y difusor de 10 culture.
Cayetano tenia las cartas credencioles para ser el promotor de 10 creocion de este centro, y dicho
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sea de paso, un gesto que muchos oqradecemos, ya la expreso la Mtra. Avelar, el aiio pasado hace
o: un muy valiosa donativa a este Centra que Ie va a permitir tener una extension de das hectareas,
o
!:; muy necesarias porque como ven, este Centra, que dicha sea de paso, yo creo que es el que tiene
<l: el mejar diseiio arquitectonico de toda la Red, par mucho; transcurre uno por los posiltas, por los
q6arredores y efectivamente esto uno en esta tierra, en la que identifica a esta tierra, a esta ciudad,
u:; [;Ii se este en un Centra Universitaria. Cayetano, nuestra agradecimienta, habio camo un
~ "ffIniversitario mas, nuestra reconacimiento por esta labor que es de muchos anas, pero es de la

.,' 'r-"""~t1 ~ ~bor que imoacto, que contagia, inc/uso me siento realmente muy orgulloso sentirme amigo de

.~ ~:'9J ~ ~ayetana Casillas.
LI.! I.U
2: '!termina mi intervenci6n haciendo un recanocimiento a este Centra Universitario, pionera de la red
:3 @omo ya 10 exprese onteriormente, con el mejor inmuebte, con el mejor centra
~ arcuitectonicamente hablando, pero ahara veo que iombien es una de las centras regionales mas
!Z dinamicos, na obstante que se dividi6 en dos para dar lugar a la creacion del Centra Universitario

~"5 de los Lagos, es un centra que ya tiene casi tres mil estudiontes, normalmente se considera que
'---?J una universidad tiene dimension, nomericamente hablando, a partir de los dos mil estudiantes,

este Centra los rebasa par mucho. Doscientos cincuenta profesores, creo ya una comunidad muy
compacta edemas, con buenos indieadores, con mas de treinta perfil PROMEP, creo que casi ocho
in critos al Sistema Nacional de Investigadores y con mas de acha ofertas prafesionales para los
jovenes de esta region. Quiera par ello tam bien, felicitar a su rectora, Marla Esther Avelar, a
quienes la antecedieran que de alguna man era, pusieron su grana de arena para ahora tener este
Centra Universitario consolidado y a su comunidad de profesores y estudiantes por estar

ermitiendo que la Universidad de Guadalajara este presente en esta zona y que lalisea siga
sarrallando coda vez mejores indicadores en materia de educacion y particularmente en

ed cacion superior, muchas gracias."

En uso de la voz el maestro Silvano de la Torre agradeee la intervenei6n del Lie. Raul Padilla y
como acto seguido de la orden del dia, solicita se corra video de la vida y trayectoria del Lie.
Cayetano Casillas y Casillas.

AI terrnlno del video, el maestro Silvano Barba de Torre, dice:

"Emotive semblanzo la que aeabamas de presenciar, enhorabuena Lie. Cayetano Casillas y
Casillas, les pida por favor Ie demos de nuevo un fuerte aplauso.

Para continuer. me permito agradecer ta presencia del Lie. Roberto Lopez Gonzatez, Secretaria
General de Sindicato de Trobcjadores Acodemicos de la Universidad de Guadalajara, gracias por
estar con nosotras.

Como acto sequido, me permito solicitor sea tan amable de dirigirnos un mensaje al Dr. Marco
Antonio Cortes Guardada, Rector General de nuestro Casade Estudias."
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:Doctor Marco Antonio Cortes Guardado:
\,.',..
~ "Muy buenas tardes tengan todos ustedes distinguidos integrantes de Consejo de Centro
g CUniversitario, distinguidas personalidodes del presidium, senoras y senores invitados especioles,

'"~i rEompaneros universitario, senoras y senores.
, r;rP-o ..--., (} 'f!
~ I'" B'-'."-' "'j ~. I:,)fw~~{~~r~> ~~ ~i Efs para .m!s~m~mente grato pa,:icipar con tod~s ustedes en este mere~i~o reconocimiento a un
~ ~L;'..}~"'.:. i ~ ~¥ron umversitano, a un gran aiteiio, a un gran ciudodano, a un destocodisimo abogado que entre
" -'7r~ l':'. ~fodo 10 bueno que Ie ha dado a esta regi6n y a 105 [aliscienses, pues es el de ser benefactor de este

§: gentro Universitaria y uno de los m6s destacodos promotores de 10 educaci6n superior publico en
:;) <:10 regi6n. La celebro tambien porque esta ceremonia me ha permitido conocer mas a Don
@ Cayetano Casillas y Casillas, a quien tuve el gusto de conocer en 10 ultima vez que me toc6 10
tz oportunidad de visitorlos, comparti con ella mesa, 10 sal y el pan, de veros que fue muy agradable
w
U converser con una persona eon tanto sabiduria, con tanto humor, con tanto ironia, con una vision

de veros envidiable y reconocible, como 10 del lie. Cayetano Casillas y Casillas, aquella fue una
qratlsima experiencia paro un setvidor, y hoy conocienda m6s detalles, en el transcurso de estos
dias en 10 preparoci6n de esta ceremonia, he conacido mas de 10 persona de Don Cayetano, de su
biograJfa y de su historia y el enorme aprecio que me suscit6 el primer encuentra con et, ha crecido

ormemente junto eon mi admiraci6n.

Con este reconocimiento dejomos constancia publica de nuestro grotitud hacia un hombre que se
ha carocterizado con su incansable labor, de promoci6n en 10 regi6n de los Altos de Iolisco, entre
otras acciones a troves de 10 promoci6n de educaci6n y de 10 cultura, se trata de un hombre

neroso y convencida de los beneficios que proparciona este blnomio de educacion-cultura para
10 . ventud, pera sobre todo, que tiene un impacto positivo en todos los 6rdenes de 10 vida y el
des rrollo social de esta regi6n tan importonte. Quisiera reiterar, rememoror con ustedes 10 que
yo se mencion6, que fue gracias a 10 gesti6n y apoyo brindado por Don Cayetano ante distintas
instoncias a principios de 10 decade posada, que fue posible obtener 10 danaci6n del predio donde
hoy se erige este complejo arquitect6nico del Centro Universitario de los Altos, que creanme
usiedes, es un patrimanio arquitect6nieo del pais y me atrevo a decirlo de 10 humanidad, se trota
de un edificio magnifico con un diseiio unico, envidiable desde cualquier punto de vista. EI naturol
entusiasmo de Don Cayetano por 10 creacion de instituciones de educocion superior publico paro
beneficia de los j6venes de los municipios olteiios, pues se ha refrendado duronte muchos aiios a
favor, primero de 10 consolidaci6n del CUAltos y despues, paro seguir desarrollando este Centro
estrechando sus lazos eon 10 sociedad regional, con los sectores productlvos, culturales, sociales de
10 reqion, todo esto hay que subroyarlo una y otro vez, como dija uno de los testimonios que
pudimos observar hace unos mementos. 10 ha hecho de manera nonorfica, Don Cayetano 10 ha
hecho eon toda 10 generosidad que 10 caracteriza.

A diecisiete aiios despues de 10 creaci6n de 10 red universitaria impulsada por 10 reforma que
emprendi6 el entonces Rector el Lie. Raul padilla t.opez, el CUAltos se ha convertida yo,
sequramenie, en un motor importantisimo del desarrollo socioeeon6mico y cultural para todos los
municipios que conforma su zona de influencia. Desde entonces gracias, 01 entusiasta trabajo de
esiudiontes, egresados e investigadores, pero sobre todo, grocias a 10 labor de vcluntarios,

11

I



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA
CENTRO UNIVERSITARIO DE LOS ALTOS
H. CONSEJO UNIVERSITARIO DE LOS ALTOS

promotores, gestores y ciudadanos con iniciativa camo el Lie. Cayetano Casillas y Casillas, el rastra
de esta regi6n seguramente se ha ido transformando paulatinamente, par 10 que ohoro, es una
regi6n mas dinamico, social, praductiva y culturalmente, gracias tambien a la presencia de esta
comunidad academica en la regi6n de las Altos.

(/)

o
I::;
«
(/)

go
0::

UJ 1_
ez
~ t: En el mes de septiembre posado, cama una muestra mas de 10 inagotable generasidad del Lie.
~ 1!5 Cayetano Casillas, este Centra camo yo se mencion6 recibi6 un predio de m6s de veinte mil metras
jQ Qcuadradas, con el cual se enriquece el patrimanio de 10 Universidad de Guadalajara, en Tepotitlon
~ \ii de Marelas, y que sera de enorme utilidad para expandir los prayeetos y programas cientificos,
Z 5academicos y culturales de nuestra Casa de Estudias en esta Regi6n de los Altos.
=; 0 Como 10 hicieran quienes me antecedieran ya en la palabra y los testimanios que presenciamos,
:= pues quiera tombien reconocer prafundamente al Lie. Cayetano Casillas y Casillas, primera como
ifi un egresado distinguido que ha puesto en alto el nambre de la Universidad de Guadalajara, como
A' egresado de la licenciatura en Derecha de la antigua Facultad de Derecho de nuestra Casa de
'J/ Estudias, pera tombien agradecer toda su trabojo, toda la labor, para el engrandecimiento de la

• Universidad de Guadalajara, que e! desempeiio tcmbien como prafesar titular de 105 cursos de
istoria del Derecho y Derecho Romano en la licenciotura en Derecho, espacio donde se

d mpeiio siempre can una prafundo honestidod intelectuol y una intachable etico prcfesional,
virtudes de las que ho hecho galo en tadas las tareas que e! emprende desde su vida familiar hasta
su desempeiio como un ciudadano ejemplar.

ciba por tado ello, muy distinguido Lie. Casillos y Casillas, este merecido hamenaje que Ie
bri damos los universitarios de Jolisca y reciba por mi conducto, reconocimiento de toda la
cam nidad universitaria en especial de esta comunidad del Centra Universitario de los Altos, de los
j6venes estudiosos de los Altos de Jalisco y de sus [omiliores, es usted un ejemplo a seguir y las
universitarios nos cuidaremos bien de guordar siempre su memoria. Muchisimos gracias."

En uso de la VOl el maestro Silvano de la Torre Barba, agradeci6 al Dr. Marco Antonio Cortes
Guardado, Rector General de la Universidad de Guadalajara, por sus palabras y acto seguido,
pidi6 al homenajeado, l.ic. Cayetano Casillas y Casillas, expresar tambien un mensaje.

lic. Cayetano Casillas y Casillas:

"Honorables miembras del estrado, publico en general, damas y caballeras, estoy verdaderamente
trastornado, por esa serie de eloqios que hon hecho de mi persona, es comun dear, no 10 merezco,
en este caso no es coso comun, es absoluta verdad, quiera agradecer a todos 105 presentes su
osistencio, y hay algunas personas que no se mencionaron, que son el grupo de compoiieros
Notarios que actualmente preside el compaiiero Manuel Bailon Cabrera y en el nombre de e!
agradezco a todas 105 compaiieros Notarios que me acampaiian, muchas gracias.
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Voy a hacer un poco de historia para agregar algunas notas a la que dija ellicenciado RaulPadilla.
Hace apraximadamente veinte alios, no recuerdo con exactitud, un dia recibi un recado que el
Iicenciado Raul Padilla queria platicar conmiqo, para mi era una hanra aquelto, que el senor Rector

e hablara para que fuera a platicar con el, me invito a colaborar para fundar este Centro, para
ha r 10 que ahora vemos, estos magnificos edificios, claro que acepte qustoso, vivi y vivo
ena orado de mi tierra y de mi qente y enamorado odemos de mi Universidad, de ahi empece a
ser Presidente del Patronato del Centro Universitario de los Altos, que empezo sus labares muy
iimitadamente, siendo el maestro Salvador de la Torre, que habia sido Directorde la Preparatoria,
el primer Coordinador, por muy paco tiempo, luego vendria el maestra Jeffry Fernandez, luego la
maestra Laura Puebia, fuego el Iicenciado Rodolfo Gutierrez Zermeno, que por un aiio fue
Coordinador y que por cinco atias fue e/ Primer Rector de este Centro Universitario de los Altos, al
que supo sacar ade/ante con mano diestra, despues vendria Ruth Padilla que, toda bonded, llevo
ade/ante este Centro.

(/)

or.J
~ En este momento, tengo sentimientos contradictortos, sentimientos contradictorios de pena y de
:3 ~rgullo, de peno porque el recibir estos eloqios que se han desbordado ohoro, de olguna monera y
Z5 fho se por que, me apeno, me averqisenzo, pera mi orgullo sale adelante, y adelante me siento
Q ~rgulloso de esos aplausos que ustedes me hon tributado y orgullosisimo de que en este octa se
~ IlillJcuentren tres rectores de 10 Universidad de Guadalajara, eso no Ie sucede a cualquier
~ 7:!Piversitario, me sucedio 0 mi, muchas gracias senores rectores.
0:: -)
LULU

?; ~ace cincuenta y cinco aiios oproximadomente quiza un poco mas, un joven estudionte de 17 a 18
:5 :?nos ingresoba 0 la Universidod de Guodalajaro, asustoda por lo inmensidod de oquello
?i! orqanizacion a 10 que el no estoba acostumbrado, ahi IIegabo Cayetano Casillas a aprender la
!Z Ciencia del Derecho, ahi convivi con compaiieros muy distinguidos como Salvador Villasenor, como
BVidal Gonzalez Duran, como Rafael Blanco, como muchos otros que en este momenta se me

olvidan y a los cuales /es agradezco haberme arropado en esos momentos en que ya me sentia
insignificante en aquella Universidad de Guadalajara, ahi tuve distinguidas maestros, Dan Manuel

•\"::', Bailon competentisimo en materia de Derecho Civil, ahi estuvieron Alberto Orozco Romero,
'--1J Gobernador del Estado, tombien, Ignacia Macias Salcedo Rector de la Universidad de Guadalajara,

, Don Guada/upe Zuno, Gobernador de/ Estada y fundador de 10 que es ahora la Universidad de
Guadalajara, Don Guillermo Cosio Vidaurri, Don Francisco Medina Asencio, en fin, pura gente que

pues tuvo mucha importancia en el Estado de Jalisco.

Actualmente y no tengo pa/abras para agradecerle a la maestro, a nuestro distinguida Rectaro,
promatora de este tribute. nomena]e, como ustedes Ie quieran ilomar, para su servidor y que se 10
agradezco profundamente y que sepa que nunca voy a olvidar 10 que usted hizo para que yo me
sintiera, tan emocionado, con estos oplausos, con este reconocimiento de aiqo que, no se si hice
todo 10 que debia tracer, pero hice 10 que pude.

Cuando el Iicenciado Raul Padilla me llama, habia que empezar a pedtr, habia que salir a la calle
con una charola en 10 mano para que nos dieran, nos dieran estas veinte hectareos que reqata
Rodo/fo Camarena Baez, nos prestaran los hermanos maristas su Colegio para iniciar las closes,
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nos presto el Coleqio que se conace como de Don Juan Villalpando, sus aulas para que dieromas
closes, nos presto Alfreda Casillas, un edificio para que se ampliaran un poco las qrupos, yen fin,
empezamos pidiendo limosna y vean ahara 10 que es este Centra.

Creo que en este homenaje hay un gran error, no un pequeiio error, se esta rindienda homenaje a
quien simplemente fue un peon de estribo, el autor principal de todo este Centra Universitaria se
llama Raul Padilla, sin su voiuntod, esta no estuviera, yo nomos fui colaboradar de el, nadie mas.
Mi tributo y mi homenaje allicenciado Raul Padilla.

Yo alguna vez pedi a uno de los senores rectares que uno de los ediflcios que hay aoui, IIevara su
nombre, el licenciado Raul Padilla dijo que no, fue mas humilde que su servidor y eso tambien 10
amerita.

Mi agradecimiento yo 10 dije, a todos ustedes, a los senores rectores, a los senores diputados, a
todos los que han asistido, des taco especialmente ala maestra Maria Esther, a quien nunca podre
pagarle 10 que ha hecho por mi. Muchas gracias y hasta tueqo."

Q En usa de la voz el Mtro. Silvano de la Torre barba, da las gracias por el mensaje del
, licenciado Cayetano Casillas y Casillas, y con la finalidad de continuar con el orden del dia de

esta sesi6n solemne del Honorable Consejo del Centro Universitario de los Altos, se solicita a
dos los presentes, se trasladen al Edificio de Profesores de Tiempo Complete, donde se

develara la placa en honor al licenciado Cayetano Casillas y Casillas, la que quedara para la
posteridad.

raslado al Edificio de Profesores de Tiempo Completo.

En 0 de la palabra el Mtro. Silvano de la Torre da la bienvenida a todos en el Edificio de
Profe ores de Tiempo Completo del Centro Universitario de los Altos, en don de cede el uso
de la voz al Rector General de la Universidad de Guadalajara.

Doctor Marco Antonio Cortes Guardado:

"Muy buenas tordes, de nueva cuento, tengan todas ustedes, me da mucho gusto cumplir can 10
agenda de esta ceremonia, de este tributo que Ie brindamos al Lie. Cayetano, con 10 develacian de
una placa que Ie dora nombre a esta aula, a este recinto del Centro Universitario de los Altos y que
nas recordaro cotidianamente, particularmente a los trabajadores academicos del Centro
Universttario, el nombre de un artifice de este importante espacio academico, educativo y cultural
que estti rindieridole frutos valiasisimos a Tepatitlan y municipios aledaiios, y que seguramente
renovaro cotidianamente el orqullo de todos nuestras investigadares y projesares, por encontrar
entre nuestros conciudadanas a personas tan brillontes, tan distinguidas, tan generosas y tan
comprametidas can el desarrallo de su region, de su Estado y finalmente con el desarrollo de
nuestro pais. Paro mi es un argulla participar en estos eventos en honar a nuestro distinguida
homenajeado, muchisimas gracias."
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EI Mtro. Silvano de la Torre Barba agradecio las palabras del sefior Rector General y solicito
hiciera el honor de lIevar a cabo la develacion de la placa, 10 que se realize y posteriormente
dio lectura al texto de la placa:

"Universidad de Guadalajara, Centro Universitoria de los Altos, el Rector Generol de 10 Universidad
de Guadalajara, doctor Marco Antonio Cortes Guardado, devel6 10 placo que do nombre 01 edificio
de profesores como reconocimiento 01 Lie. Cayetano Casillas y Casillas, par su importante labor
como promotor de 10 educacion y 10 cultura en los Altos de Jalisco. Tepatitl6n de Morelas, Jalisco
febrero de 2011."

Una vez desahogados todos los puntos del orden del dia, se declara formal mente concluida
la sesion de Consejo Universitario de los Altos, siendo las 11:40 once horas, cuarenta
minutes, del rnismo dia.

Una vez aprobada esta acta en la siguiente sesion del Consejo de Centro, realizada el 29
veintinueve de marzo de 2011 dos mil once, se firma por el Presidente y Secretario del
Consejo.

Mtra. Maria Est larAlvarez
Pre' ente

I
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